



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 505  
30 de septiembre de 2019

## **Consejo Universitario aprueba presupuesto para proyectos senior de investigación**

Un millón quinientos cincuenta y dos mil novecientos setenta y ocho dólares será el presupuesto para la ejecución de 43 proyectos senior de investigación, así lo aprobó el Consejo Universitario, en sesión extraordinaria del 27 de septiembre de 2019.

La Vicerrectora de Investigación, Doctorados e Innovación de la Universidad Central del Ecuador, María Mercedes Gavilánez, señaló que durante el proceso se receptaron 82 proyectos que pasaron por una comisión revisora para obtener el financiamiento.

Docentes, estudiantes, técnicos e investigadores externos conforman los grupos de trabajo de los proyectos aprobados. El valor asignado para esta actividad es de 3 millones, por lo que se espera realizar una segunda convocatoria para los últimos meses del año y así comenzar el 2020 con la ejecución de trabajos seleccionados. **AC**

